
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 112 / 2021 

INDICA-SE à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, à Secretaria de Governo, Sr.ª Agnes
Miller e ao Conselho de Segurança Municipal, na pessoa do Dr. Salvador Divino Araújo, que se
faça, com urgência e remeta a esta Casa de Leis e a esta Vereadora, em específico, um estudo para
a viabilização de Câmeras de Segurança, em locais estratégicos e já mapeados por nossas forças de
segurança, com vistas a coibir a ação de marginais, cada vez mais audaciosos e perigosos, pois que
o número de ações desses criminosos, usando de força armada para seus maus feitos, tem crescido.
 
Justificativa

Considerando que os impactos da violência em nossa comunidade, que apenas crescem um Projeto
de Monitoramento Urbano, se faz urgente e necessário.
Considerando que esta Casa de Leis já fez repasses vultosos para a Poder Executivo e que tem feito
a indicação de Câmaras de Monitoramento e Vigilância há anos, há que se pensar nas motivações
de uma gestão, que mesmo após ter a própria casa invadida, não atende aos apelos da população e
nem dessa casa de leis.
Considerando que Chapadão do Sul cada vez mais tem sido alvo de grupos armados perigosos, a
exemplo do recente assalto à Agência do Banco do Brasil de nossa cidade e que mostrou,
claramente o quão frágil é nosso sistema de vigilância e segurança, pois que sem a ajuda dos
comerciantes, que instalam às suas expensas câmeras de monitoramento, em seus comércios,
poucos casos seriam solucionados, apesar da expertise de nossas Polícias Civil e Militar na
elucidação de casos assim.
Considerando ainda, que um sistema de monitoramento já foi discutido DEZENAS de vezes por
esta casa de leis e pela mão de vários de meus colegas vereadores, e que já foram feitos diversos
requerimentos ao Executivo Municipal, com tal finalidade. Parafraseando, a ex-vereadora
Rosemari Cruz, em um seu pronunciamento nesta Tribuna, quando parabenizou a Presidente da
Casa à época, Vereadora Sônia Maran por requisitar informações acerca das Câmeras de
Monitoramento Municipais e ainda lembrou da reunião havida nesta Casa, com a presença de
diversas autoridades, onde foi apresentado um Projeto para instalação de câmeras de segurança.
Ficando acordado, na ocasião ficou acordado, que o Executivo faria a instalação das câmeras nas
principais ruas e o legislativo se comprometeu a repassar o valor de 250 mil reais, o que foi feito
através de devolução do duodécimo no dia 18 de dezembro.” Resta-nos assim, questionar aos
citados acima, o que foi feito com esse repasse e ONDE SE ENCONTRA O SISTEMA DE
MONITORAMENTO, pois que de 2014, até a presente data, temos a infelicidade de ver a
criminalidade grassar alegremente em nosso meio, enquanto o Poder Público, mesmo sendo
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financiado para tanto, nada faz!
 
 
 

   
Sala das Sessões, 12 de Abril de 2021

Ká Nogueira
Vereador(a) - MDB
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